



El consejero de Empleo asiste a la clausura del programa de formación 'Aprender Trabajando'. ICAL

Empleo invierte 163.000€ para la inclusión laboral de jóvenes de etnia gitana

El consejero de Empleo asistió a la clausura del programa 'Aprender Trabajando', en el que participaron 120 en riesgo de exclusión social

PATRICIA TABARÉS VALLADOLID
El programa de formación destinado a jóvenes de etnia gitana en riesgo de exclusión social, 'Aprender Trabajando', se clausuró ayer en el Hospital Río Hortega. Al acto acudieron el consejero de Empleo, Carlos Fernández Carriedo; el director de la Fundación Secretariado Gitano, Isidro Rodríguez, el Gerente del Hospital, Alfonso Montero; en representación de la empresa ISS, Fernando Sanz; y los alumnos del curso.

Para llevar a cabo esta iniciativa, la Consejería de Empleo invirtió 163.488 euros a través de la Dirección General de Economía Social y Autónomos (EcyL). El proyecto se ha realizado durante

tres años, durante los que han participado 120 jóvenes, todos ellos menores de 30 años. El programa realizó dos cursos de seis meses de duración cada año, en los que se formaron 20 estudiantes a la vez.

En total, los participantes recibieron 846 horas de formación, de las que 140 se corresponden con estudios teóricos y las 706 restantes con prácticas no laborales en empresas. Las áreas profesionales en las que se han formado los jóvenes tienen que ver con la hostelería: servicios de catering, bares o restaurantes. En este último periodo formativo, en el que participaron 16 jóvenes, tres han encontrado trabajo en la empresa ISS,

que colabora en la iniciativa.

El consejero de Empleo destacó la labor que se realiza con el programa, pues integra en el mundo laboral a jóvenes con problemas de inserción social y, gracias a la iniciativa, «muchos de ellos se encuentran trabajando o formándose». Por su parte, Isidro Rodríguez, manifestó su «satisfacción» y «orgullo» por los resultados del programa. Asimismo, Rodríguez explicó que la iniciativa cuenta con el 80% de inserción laboral.

La alumna Elisabeth Fernández aseguró que participar en el programa había sido «muy bueno para mi vida profesional y personal» y animó a participar a otros jóvenes, especialmente, a las mujeres.